

Le Journal de Gien, 23 juin 2022

Le Dr François Weil-Picard commandeur du Mérite



François Weil-Picard avec Emmanuel Rat.

Le lundi 13 juin à la questure du Sénat, ont été remis au médecin et conseiller municipal François Weil-Picard les insignes de commandeur de l'Ordre national du Mérite.

Une cérémonie présidée par le professeur Jacques Marescau, membre de l'Académie de médecine, en présence du maire Emmanuel Rat, du sénateur Jean-Pierre Sueur et de François

Rollin, président de l'association de l'ONM. Le professeur Marescau, dans son discours, a rappelé que François Weil-Picard, installé en 1977 sur la commune, représentait au plus haut degré les valeurs du métier de médecin de campagne, ajoutées à celles de médecin pompier. « Un engagement exemplaire qu'honore aujourd'hui la République ».